



Durante las semanas previas a Fiestas Patrias aumenta el robo de animales.

SE LANZÓ CAMPAÑA CONTRA EL ABIGEATO EN ÑUBLE

# Patrulla de Investigación Táctica Rural ha recuperado más de 130 animales

**Misión permanente de la unidad en la región es la identificación e investigación** de delitos que afectan a la ruralidad.

LA DISCUSIÓN  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

**E**n la feria CAR de Bulnes, el recinto de comercio de animales más grande de la región, Carabineros inició la campaña y despliegue preventivo contra el abigeato, para fortalecer los servicios que buscan evitar el robo de animales y desbaratar puntos de faenamiento clandestino.

Con autoridades regionales y comunales, y con el presidente e integrantes de la Corporación CAR Ñuble, jefa de Zona de Carabineros, general Loreto Osses; y el delegado presidencial Rodrigo García Hurtado, iniciaron el despliegue policial que con equipos especializados pondrá foco en puntos estratégicos para prevenir el abigeato.

Carabineros detalló que a cargo de la planificación estará el equipo de la Patrulla de Investigación Táctica Rural, cuya misión permanente ha sido la identificación e investigación de delitos que afectan a la ruralidad, pero que ahora, estarán reforzados en recurso humano y logístico para desempeñar esta importante labor, en el periodo a Fiestas Patrias, donde se incrementan este tipo de ilícitos.

“Sabemos que esta vida rural

enfrenta amenazas. El abigeato no es solo un robo, es un golpe directo al trabajo de toda una temporada, a la tranquilidad de nuestros vecinos y a la confianza en nuestras comunidades. Por eso, en vísperas de nuestras Fiestas Patrias, damos inicio a esta campaña preventiva, con un llamado claro: proteger lo nuestro, cuidarnos entre todos y no dar espacio a quienes quieren aprovecharse del esfuerzo ajeno”, explicó la general Loreto Osses.

Respecto al despliegue fortalecido, la jefa de Zona indicó que la Patrulla de Investigación Táctica Rural ha realizado un trabajo exitoso y permanente en toda la región, y que tienen a su haber la detención de una banda de cuatreros, la recuperación de más de 130 animales y el hallazgo de animales de contrabando.

“Este equipo especializado no solo representa un refuerzo en recursos y capacidades, sino también un compromiso firme con el mundo rural de

Ñuble. Con patrullajes focalizados, investigación especializada y un trabajo coordinado con los vecinos y las autoridades locales, esta patrulla es una herramienta clave para prevenir y perseguir este delito”, agregó la general Osses.

Por su parte, en el lanzamiento de la campaña y planificación, el presidente del directorio de CAR Ñuble, Guillermo Martínez, manifestó poner a disposición de los equipos policiales la información y recursos necesarios para apoyar la labor en prevención, y abordar en conjunto los delitos de los animales. “Hemos proporcionado durante los últimos años vehículos con las condiciones necesarias para que este equipo pueda potenciar su trabajo y llegar a todos los rincones rurales, y vamos a seguir apoyando a Carabineros de Chile en esta misión, porque no podemos dejar que gane la delincuencia”, precisó.

El delegado presidencial, Rodrigo García, hizo hincapié en la denuncia oportuna frente a delitos de robo de animales y faenamiento clandestino, “contactándose oportunamente con Carabineros para alertar estos delitos o amenazas, y proporcionando la información necesaria para que los equipos puedan trabajar, prevenir y encontrar a los responsables; entre todos tenemos que hacer que este periodo previo a las celebraciones sea tranquilo y seguro”.

## Labor técnica

La Patrulla de Investigación Táctica Rural trabaja en el rubro agrícola y ganadero con las unidades territoriales, y en las investigaciones junto a personal de OS9 Ñuble.